PFARRNACHRICHTEN

St. Antonius Loikum

vom 02. November bis 08. November 2014

Strickgruppe

Die Strickgruppe trifft sich am Mittwoch, 05. November um 15:00 Uhr im Pfarrheim.

Filmabend der kfd

Am Mittwoch, 05. November um 20.00 Uhr lädt die kfd zum Filmabend in der Gaststätte "Buschmann" in Ringenberg ein. Im Mittelpunkt des sehenswerten Filmes steht Hannah Arendt, die über den Prozess gegen den Nazi-Verbrecher Adolf Eichmann berichten soll.

St. Martin

Am **Sonntag, 09. November** findet der diesjährige Martins-Umzug der Grundschule und des Kindergartens in Loikum statt. Der Umzug startet um 17:00 Uhr am Kindergarten. Alle Gemeindemitglieder sind herzlich eingeladen.

Im Voraus schon ein Dankeschön an alle, die dazu beitragen, dass unser Dorf so schön geschmückt ist.

Ökumenischer Gedenkgottesdienst

Die kath. Pfarrei Maria Frieden und die evangl. Kirchengemeinde Ringenberg-Dingden laden zum "Ökumenischen Gedenkgottesdienst im Angesicht des jüdischen Volkes" am Sonntag, 09. November um 19:30 Uhr ein.

Weitere Informationen im Schaukasten.

Auszeit in der Kirche

Der Kreis Erwachsenenkatechese der Pfarrei Maria Frieden lädt am **Sonntag, 09. November von 19:30 bis 21:00 Uhr** alle interessierten Gemeindemitglieder zu einer Auszeit in die Christus König-Kirche Ringenberg ein. Die Auszeit ist ein offenes Angebot und hat daher keinen festen Anfang und kein festes Ende – Sie können in die Kirche kommen, wann sie wollen!

Weitere Informationen im Schaukasten.

Volkstrauertag

Im Jahr 1914, also von 100 Jahren, begann der 1. Weltkrieg. Die Schützenbruderschaft Loikum möchte im Anschluss an dem Gottesdienst am Sonntag, 16. November - Volkstrauertag an dieses Ereignis erinnern.

Die Schützen treffen sich nach dem Gottesdienst vor der Kirche (wenn möglich in Schützentracht) und gehen dann zum Gedenken und zur Kranzniederlegung zum Ehrenmal.

Der Abschluss der Veranstaltung ist danach im Pfarrheim.

Weihnachtsmannfreie Zone

Ein Bischof mit Stab und Mitra ist der wahre Nikolaus und damit sich alle an diesen Mann und seine Taten erinnern, verkaufen die Messdiener der Pfarrei Maria Frieden in diesem Jahr wieder echte Schokoladen-Nikoläuse.

Die Nikoläuse werden in jedem Ortsteil nach den Messen zum Kauf angeboten. Der Erlös der Aktion ist für die Messdienerpastoral in der Pfarrei Maria Frieden bestimmt. Die Messdiener verkaufen die Nikoläuse in **Loikum am**

Die Messdiener verkaufen die Nikoläuse in Loikum am Sonntag, 23. November.

Weitere Informationen im Schaukasten.

Öffnungszeiten des Gemeindebüros Dienstags von 15:00 bis 17:00 Uhr